



1. **Bertovello:** Hölzernes Gerät, kombiniert mit Netzen (Gewebe), normalerweise mit Holzstangen ausgerüstet, das zum Fang von Ukeleien verwendet wurde. Oft wurden 6 oder 7 Bertovelli sternförmig in seichtem Wasser um eine Öllampe herum angeordnet, die an einem Stock befestigt war und die Fische anlockte.
2. **Schwimmendes Fischbecken (Turbetti):** Schwimmender Holzkäfig aus dem späten 20. Jahrhundert, der als Behälter für kleine Fische verwendet wurde.
3. **Cavra:** Öllaterne, die auf ein kleines Holzfloß montiert wurde, um nachts mit sogenannten „Vollandini“-Netzen zu fischen.
4. **Matros:** Hölzerne Rollspule zum Aufwickeln verschiedener Angelschnüre, genannt „Tirlandana“. Bis Ende des 20. Jahrhunderts auf Booten in Binnengewässern zum Fang von Forelle, Seesaibling und Hecht verwendet.
5. **Aufwickler:** Hölzerner Aufwickler aus der Mitte des 20. Jahrhunderts für Angelschnüre zum Fang von Forelle, Seesaibling und Hecht.
6. **Deichsel:** Teil eines Bootes oder Fischfanggeräts zur Verbindung mit Ruder- oder Zugvorrichtungen.
7. **Kleine Köderkiste:** Kleine Holzkiste zur Aufbewahrung von Angelschnüren und Zubehör.



1. **Bertovello:** A wooden fishing device combined with netting, typically equipped with wooden poles, used to catch bleak (small freshwater fish). Usually, 6 or 7 bertovelli were arranged in a radial pattern in shallow waters around an oil lamp mounted on a stick to attract the fish.
2. **Floating Fish Cage (Turbetti):** A wooden floating container from the late 20th century used to hold small-sized fish.
3. **Cavra:** An oil lantern mounted on a small wooden raft used for night fishing with nets known as “volandini.”
4. **Matros:** A wooden spool used to wind various types of fishing lines called “tirlandana.” Used on lake boats until the late 20th century for fishing trout, char, and pike.
5. **Line Spooler:** A wooden winding device from the mid-20th century for fishing lines used to catch trout, char, and pike.
6. **Tiller:** A steering or control component of a boat or fishing equipment.
7. **Small Line Box:** Small wooden box used to store fishing lines and accessories.